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Mr le Préfet, bonjour.
 
Je suis un habitant de Grandvelle & le Perrenot et à  ce tre je vous fais part de mon opposi on au projet de
créa on d’un méthaniseur sur la commune.
 
D’un point de vue environnement, je suis désolé à la pensée de voir, aux portes du village, ce bel espace de nature
source d’oxygène devenir une grande zone industrielle polluante.
En tant qu’administré de la commune, si je perçois bien l’intérêt purement financier des porteurs du projet qui ne
sont pas de la commune, je m’interroge concernant les avantages pour notre village.
J’ai beau chercher, je n’en trouve pas, et je ne suis pas aidé dans ce e recherche par Mr le maire et son Conseil
municipal, qui sur le sujet sont d’un silence assourdissant.
Si les intérêts pour notre village sont introuvables, les inconvénients eux sont légions. Il est incontestable que ce
projet démen el aura des conséquences non négligeables  sur notre qualité de vie.
Au quo dien nous devrons subir les nuisances inhérentes certaines tels que le visuel, le bruit, les odeurs et le
trafic. Notre sécurité et notre santé  peuvent aussi être impactées par les risques de pollu on de l’air, d’explosion
et d’accidents de la route dus au trafic intense généré. Enfin la valeur de notre patrimoine sera certainement
minoré.
 
Plus généralement, je m’interroge sur la per nence de produire du gaz dans ces condi ons démen elles. La
distance entre le point de fabrica on et d’u lisa on est folle. Le cout des travaux subven onné par l’état, déjà très
élevé à l’origine, doit désormais être exorbitant compte tenu de l’infla on. La distance de collecte des produits à
transformer est folle également (jusqu’à 50 km). On entend même dire maintenant que des produits autres que
les céréales (Fruits pourris, Glycérine…) viendraient d’encore plus loin. On manque de gaz en France, mais on
manque aussi de pétrole. Es ce donc bien raisonnable, et tout cela sans parler de l’empreinte carbone. Par ailleurs,
si en France on manque de gaz et de pétrole on manque également de blé dur et de blé tendre. Es ce donc bien
raisonnable également de dédier des centaines et des centaines d’hectares de terre pour nourrir un méthaniseur
dans ces condi ons désastreuses d’exploita on, plutôt que de nourrir la popula on ce qui quand même à l’origine
est la voca on première des cul vateurs. Une dernière chose encore. Il semble qu’une fois encore on pense à la
Haute Saône pour effectuer les basses besognes pour le Doubs et Besançon. C’est regre able.
 
C’est principalement pour ces raisons que je suis contre le projet de créa on d’un méthaniseur a Grandvelle & le
Perrenot.
Mr le Préfet, je ne doute pas de l’a en on que vous porterez à ces remarques.
 
Très respectueusement.
 
Jean-François Kloe y         
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